

111号 PTA新聞

夢航海



五月十八日、第一回玄海小中学校合同体育祭が行われました。一年生から九年生までの一九六名が青空のもと、日頃の成果を精一杯発揮しいきいきとした表情をたくさん見せてくれました。



今年は、第一回玄海小中合同体育祭でみんなが一致団結してがんばることができました。青ブロックは、負けてしまって悔しいけど最後の最後まで全力をつくして頑張ることができたのでよかったです。

練習ではブロックのみんなに自分の思いがうまく伝わらず心配でしたが

最後は素晴らしい演技ができたのでとてもいい体育祭になりました。

青ブロック長 体育委員長 三吉瑛汰

今年の体育祭は私達九年生にとって最初で最後の体育祭になりました。青ブロックはおしくも負けてしまいましたが、体育祭へ向かう気持ちは誰にも負けていなかつたと思います。体育祭の練習期間で行った忘れ物チェックでは

プロセス点を発表することで忘れ物をしないようここにかけようとする考えがうまれ、

学校生活に活かせる活動となりました。来年は卒業して学校にはいないので、今の八年生に頑張ってもらいたいです。

青ブロック長 山本結月

今年は初めての小中合同体育祭で皆をまとめることができるのか不安でした。

しかし、体育祭スローガン「百万一心～君が今日の主人公～」を胸に全校生徒が真剣に練習に取り組むことができました。また、ブロッククリーダーをはじめとした委員や係の人達が昼休みや放課後に何度も話し合いや練習を行いました。

その結果最高の体育祭を創りあげることができたと思います。

この経験をこれから学校生活や受験勉強に活かしていきたいです。

体育委員長 村田結

僕は第一回小中合同体育祭でブロック長をしました。ブロック長として人の上に立つことはとても難しかったです。

最初は指示をしてもなかなか伝わらず、たくさん苦労しました。

だけど、体育祭当日に近づいていけばいくほど、みんなの動きがよくなっていました。

人の上に立つことは難しいけど一生懸命していればついてきてくれる事がわかりました。

赤ブロック長 八尋航陽

私がブロック長になったのは自分の苦手を克服するためです。人の先頭に立つて指示をだすということは

とても難しいことだとブロック長になってから改めて知りました。体育祭本番では赤ブロックのみんなが一致団結し、テーマの「百花繚乱」のように一人一人の個性、笑顔が輝いた最高の体育祭になりました。

この経験をこれから学校生活に活かしていきたいです。

赤ブロック長 権田杏珠



部活動紹介



<2024年度 バレーボール部>

部長 村田 結 (むらた ゆい)

こんにちは、バレーボール部です。

私たちとは、9年生4人、8年生3人、7年生3人の計10名で活動しています。大島学園と合同でチームを組んでおり、一日一日の練習を大切に中体連に向けて日々練習に励んでいます。チームメイトや顧問の先生方、そして、いつも私たちのことを側で支え応援してくださる保護者の方々への感謝の気持ちを忘れず、これからも頑張ります。応援よろしくお願ひします。

<2024年度 吹奏楽部>

部長 中野 雄太 (なかの そうた)

こんにちは吹奏楽部です。

7年生8人、8年生8人、9年生5人の計21名で活動しています。吹奏楽部は、一人一人が音楽を楽しみながら日々活動しています。また、学校行事や地域のイベントにも積極的に参加しています。6月末には、宗像吹奏楽祭が行われます。聴いている方々に感動していただける演奏ができるよう精一杯頑張ります。応援よろしくお願ひします。



<2024年度 美術部>

部長 横田 様 (よこだ さくら)

こんにちは、美術部です。

私たちとは、8年生4人と7年生3人の計7人で活動しています。美術部は体育祭の、のぼりを描いたり、文化祭で作品の展示、ステージで発表したりしています。また個人制作として色々なポスターを描き、応募しています。人数は少ないので、日頃の部活では楽しく笑顔で活動に取り組んでいます。部活で描いた絵は、ユリックスやイオンで飾ります。機会があればぜひ見てください。

<2024年度 バスケットボール部>

部長 (キャプテン) 岡山 真人 (おかやま まこと)

永田 紗愛 (ながた さな)

こんにちは、バスケットボール部です。

部員は9年生6人、8年生6人、7年生5人の計17人で活動しています。「楽しんで勝つ」という目標を立て一人一人がチーム全体を意識して、みんなが楽しめるように取り組んでいます。今年は中体連が6月と、1か月早いので、全員で全力を出して練習からどんなことも頑張ります。応援よろしくお願ひします。

<2024年度 陸上部>

部長 宗岡 仁 (むなおか じん)

こんにちは、陸上部です。

部員は9年生1人、8年生2人、7年生5人の合計8名です。記録会や中体連に向けて少しでも良い記録が残せるよう日々練習に励んでいます。他校との合同練習では、自分の課題を見つけることができ、交流を深めることができます。少ない人数ですが、一生懸命頑張っています。今よりも、もっと良い記録が出来るよう頑張ります。これからも応援をよろしくお願ひします。



給食試食会

6月10日、第一回小中合同の給食試食会が行われました。

栄養教諭の井上先生より食育や成長期の栄養についての話などをいただきました。

この日のメニューは牛乳、ごはん、鶏肉のコーンフレーク焼き、きゅうりの昆布和え、あかもくの味噌汁でした。

参加した保護者からは

「子どもたちの食べているものが食べられて良かった」「栄養バランスを考えられていてありがとうございました」

などの声がありました。とても楽しい時間でした。



PTA会長挨拶

皆様には日頃よりPTA活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。令和6年度PTA会長を務めさせていただきましたことになりました井上です。この度初めて活動に

参加させていただき、慣れないことも多いですが精一杯努力したいと思っています。PTA活動は先生方、保護者、地域の方々が一丸となって子どもたちの成長を支えるものです。そのためにも皆様の貴重な意見を聞き、子どもたちが健康で安全に笑顔で過ごせる環境を整えていけたらと考えています。お忙しい中、今後ともご支援とご協力をお願い申し上げます。

